

POLO PROPERTIES

INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

OFF MARKET



9 Pièces

390 m²

Réf. 85339005

1 575 000 €

Magny le Hongre
Appartement à vendre (77700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel à proximité de Disneyland, une maison familiale avec vue dégagée, sans vis-à-vis et avec de beaux volumes intérieurs. Une entrée, un vaste séjour et une cuisine dîatoire. Les espaces de réception sont dotés de plafonds cathédrales et de grandes fenêtres ouvertes sur les terrasses et le jardin. Quatre suites au rez-de-chaussée, 4 autres suites supplémentaires à l'étage et une suite parentale d'environ 50m². L'espace extérieur avec son jardin paysager de 1270m² offre la possibilité d'installer une piscine. Accès direct au golf depuis le jardin. 1 cave et 2 ...

Located in a residential area close to Disneyland, a family home with unobstructed views, no overlooking and spacious interiors. An entrance hall, a vast living room and a dining kitchen. The reception areas feature cathedral ceilings and large windows opening onto the terraces and garden. Four suites on the first floor, 4 further suites upstairs and a master suite of around 50m². The outdoor area with its 1270m² landscaped garden offers the possibility of installing a swimming pool. Direct access to the golf course from the garden. 1 cellar and 2 parking spaces. Transaction fees incl. VAT payable ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



POLO PROPERTIES

INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

OFF MARKET



POLO PROPERTIES

INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

OFF MARKET



www.residences-immobilier.com